

学校だより

学校教育目標

「心豊かでたくましく、
すすんで学び合う子」の育成



野々市市立館野小学校 2月号

令和8年1月29日

本日は授業参観・懇談会に、お忙しい中足をお運びいただきありがとうございました。4月の頃と比べて、子供たちの様子はいかがだったでしょうか。

さて、今年度、館野小学校では子供たちの主体性を高める取組や授業づくりを積み重ねてきました。主体性を發揮して学んだ経験は、子供たちが将来予測困難な事態に遭遇したとしても自ら課題を見付け、自ら学び、自ら考え判断して行動し、それぞれ思い描く幸せを実現する力となります。そのように考えると、自分の思う通りにならないことや失敗の経験は宝です。ピンチをチャンスに変える力、困難に立ち向かう力を付けていくことが、幸せに生きることにつながります。

今年度も残り1ヶ月、職員一同子供たちが成長していくように取り組んで参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。



6年生を送る会に向けて

5年生が中心となり、1～5年生による「6年生を送る会実行委員会」が発足。今年度学校をひっぱってきてくれた6年生に感謝と敬意の心を伝えるべく、準備を進めています。めあてのもと、各学年が役割をもって取り組みます。温かいすてきな会になりそうです。5年生には、この会の企画・運営を通して、一人一人が考えをもち、話し合い決定したことを責任をもってやり切ることで、達成感を味わい、次年度は自分たちが学校の顔となって、委員会やクラブ、たてわり活動などで学校を引っ張っていくのだという意気込みと力を付けてくれることを期待しています。



朝の玄関前の車両の乗り入れについて

玄関前や玄関前道路では、車両と子供、車両同士の接触の危険があり大変心配しています。

特別の事情がある場合を除き、玄関前への車両の乗り入れはご遠慮下さい。

3学期は、〇学期？

短い3学期、残りたったの2ヶ月です。ただ過ごすのではなく、「3学期は〇学期」を合い言葉に！これは、「3学期は次の学年向けての準備の期間」ということです。4月になってからがんばるのではなく、今から上の学年のすてきなところを見つけてやってみよう！とすることが、学年末のこの時期に弾みをつけてくれます！



3年生
元気一杯に学習に参加しています。
「当てて！！」「言いたい！！」
意欲が伝わります。

6年生
学習課題に対して、相談したり、本から探したり、クロムを使ったり。集中力がすごい！



1年生
「98は十の位が9、一の位が8です」数の構成を、カードやブロックなどいろいろな方法で表現。1年間の成長を感じます。



今年度末・次年度はじめに転出の予定や可能性がある方は、必ずお知らせください

1月号でもお知らせしましたが、この時期は次年度の職員の配置、教室の配置等を計画する時期となります。1名の転出入によって学級数が増減することがありますので、転出の予定、可能性がある方は早めに担任までお知らせください。特に新2年生は早めにお知らせください。